
智行理财网
Dogecoin让我赚了1000万(我在dogecoin赚了1亿)。

许多朋友不&#039；不知道dogecoin让我赚了1000万，dogecoin让我赚了1亿这
个问题。接下来，让&#039；让我们和Dadaqq.Com边肖一起往下看，看看doge
coin让我赚了1000万的具体答案。

说到硬币。最多人知道的肯定是比特币。

然而最近最红的币圈顶流是dogecoin。

是的，它&#039；的加密货币由一个可爱又愚蠢的狗头制成。

实际上，这只狗的出现只是一个笑话。

没想到，势头一发不可收拾。

两个极客程序员，——杰克逊帕尔默和比利马库斯，不能&#039；受不了比特币暴
涨背后的疯狂炒作和韭菜切割。

所以两人稍微改变了比特币的代码，用了当时特别流行的一只柴犬的形象作为符号
。

但是仅仅三个小时，dogecoin就诞生了。

杰克逊帕尔默的本意是告诉大家，它加密数字货币。，不是什么稀罕东西！

后来两人干脆放弃了。创始人之一的比利马库斯可能拥有超过6000万枚金币。

但他刚刚用他的dogecoin换了一辆二手本田思域车，这辆车没有&#039；不要超
过20万。

没想到，dogecoin里的价格暴涨。

按当前市值计算，如果他没有&#039；那年卖不出去，这些狗币的价值已经超过了
3600万美元。

折合人民币超过2.3亿！

那么问题来了，dogecoin为什么能身价暴涨？

仅仅是因为它足够可爱吗？
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当然不是。

答案是&quot提示&quot。

dogecoin出生在小费文化盛行的美国。

只要你在网上分享或表演一个好笑话，人们通常愿意通过电子货币给你小费。

但是比特币太贵了，所以比较便宜的dogecoin很受欢迎。

dogecoin当时有多便宜？

一个dogecoin只需要0.00142美元。

It&#039；兑换成人民币不到一便士。

推出仅一周，dogecoin就成为第二大小费货币。

所以，最初的dogecoin并不像比特币。人没&#039；不要为了猜测而参与其中，
而只是一种表达分享和感激的方式。

不过，有一样东西更抢手。，就会开始出现炒作。

尤其是营销专家、世界首富马斯克亲自给dogecoin带货，dogecoin一下子就出圈
了。

甚至dogecoin的兴衰都是因为马斯克&#039；的嘴。

美国时间5月8日晚，马斯克主持了他的第一个综艺节目《周六夜现场》。

在节目的小品环节，马斯克首先表扬了dogecoin，&quot这是货币的未来，是一
个不可阻挡的金融工具，将接管世界。"但是话题转了，他说"dogecoin是个骗局。
"

这种逆向操作是马斯克的真实，还是为了节目的效果，暂时不得而知。

不过，有了马斯克&#039；的挑衅行动，dogecoin&#039美国市场波动很大，一
度暴跌40%。
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其实之前dogecoin的价格已经暴涨过很多次了，原因就是马斯克发了一条推文。

当时，dogecoin&#039的官方账号在Twitter上发起了一场投票，选出dogecoin
的CEO，马斯克高票当选。

然后马斯克在推特上说dogecoin是他最喜欢的数字货币，并把他的推特账户信息
改为&quotdogecoin&quot。

世界&#039；s首富亲自把货拿下舞台，dogecoin的价格暴涨。

但是最近，马斯克还在一段视频中表示，人们不应该将毕生积蓄投资于加密货币，
这是非常不明智的。

因此，马斯克&#039；他的心就像大海里的一根针，你不会那么容易猜到。

想抄首富的作业，真的不是普通人能做到的。

也许你还不&#039；我不太明白。马斯克真的有一句话那么厉害吗？

其实dogecoin价格暴涨除了马斯克的影响，还和经济大趋势有关。

疫情导致世界各国央行放水，尤其是美国，拼命印钞。

那个&#039；太多钱了。我该怎么办？去哪里投票？

要知道，资本的本质就是追求利益。

水往低处流，钱往高处流。

除了股市，加密货币成为了最好的蓄水池。

毕竟加密货币的核心是&quot分散化&quot，不受任何国家控制&#039；美国的
汇率，没有权威的监管机构，也没有统一的价格基准。自然的起伏是没有限制的。

因此，只要央行继续放水，包括dogecoin在内的其他加密货币都有可能继续上涨
。

既然知道会涨，是不是应该追进去？
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实际上，普通人真的不应该&#039；不要随便碰加密货币。

要知道，价格没有上限，也就是说风险没有上限。

和dogecoin一样，可以24小时交易，不受地域限制。

但是谁能保证不受监管的东西就一定可靠呢？

是不是只凭良心保证？

由于不受监管，加密货币成为农民收割韭菜的最佳手段。

I&#039；你会有灵魂三种折磨：

dogecoin&#039；s的波动很不稳定，大家只是关注dogecoin涨了多少。，却忽
略了dogecoin位置非常集中。

持仓集中是什么意思？

是50%的资本，由少数玩家控制。

这些大资金可以随时利用杠杆做空散户。

使用dogecoin&#039s暴涨吸引大量用户入场，尤其是无知的小白夫妇，然后镰刀
一挥，你的钱瞬间就没了。

而且，加密货币交易不同于传统的资本市场，其交易过程本质上处于不公开、不透
明的状态。

平台宕机是因为交易太火爆导致无法提现的情况时有发生。

所以，如果你只是看到一个别人用3000元赚了60万元的例子，那只是一个&quot
幸存者偏差&quot。

俗话说，赌十次输九次，不赌就赢&#039；不要赌博。。

沃伦巴菲特也说过，唐&#039；don’不要做你想做的事。我们不擅长的，我们应
该在自己的能力范围内优化我们的资源，而不是死在我们所&#039；你不擅长。
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写在最后

也许你觉得。毕竟巴菲特是90岁的老人了。它&#039；他不懂币圈很正常，而且他
有足够的资产。当然，他不会&#039；我不想冒险。

我们年轻人充满了幻想，指望靠碰运气把自行车变成摩托车的致富欲望。

好的然后给你讲一个普通人的例子。

有人在知乎上回答关于&quot如何看待拿3500元的人？"

3500的低成本满足了大家一夜暴富的前提条件吧？

什么&#039；结果如何？

以下为答主原帖。可以仔细看一下。

是的，你可能是踩对了时机，买了暴涨的加密货币，看起来马上就要暴富了。

但是，如果平台跑路了，或者平台倒闭了，钱可以&#039；不要拿出来。那还是空
的。

最后，它&#039；全是泡沫.

引用英国央行行长的话：如果你买了加密货币，你必须做好血本无归的准备。

如果你喜欢我的文章，请关注微信官方账号：维生素。

根据华尔街媒体的报道，原本一文不值的狗，居然得到了大量投资，一下子跃升到
了第12位。目前dogecoin的市值已经达到56.8亿美元。根据最新的数据。他的报
价已经到了0.04美元，和比特币的价格相比绝对是一个天上一个地下。但如果考虑
到它的量，你就能明白，它的背后是一个巨大的体量。。而他24小时暴涨429.47%
，可以说已经超过了比特币的升值速度。所以今天，让&#039；让我们讨论一下为
什么这种现象会发生在狗身上。

首先，散户真的在痛打华尔街的投资精英吗？

老实说，它没有&#039；在我看来不是这样的。如果真的有一些散户可以打败华尔
街的投资精英，那么我相信现在的金融已经混乱到一定程度了。毕竟今年由于新冠
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肺炎疫情的影响，狗比已经被大家做空了。所以它的价格一路下跌。但很明显，很
多散户信邪了，开始大量投资dogecoin。如果你听到这个故事，你觉得它是真的
吗？像dogecoin这样的虚拟货币，仅仅依靠散户就可以涨到0.044美元。

秒如何看待他的迅速崛起？

其实不要只看dogecoin，要把所有虚拟货币放在一起比较。你对比一下就会发现
，最热门的比特币已经失去了当初的热度，开始出现衰落的迹象。即使是那一天，
它也已经下跌了6%。在这样的情况下，是否意味着大量资金从比特币市场撤出，
开始投资其他虚拟货币？要知道，当初因为投资比特币，很多人倾家荡产。而dog
ecoin作为虚拟货币的二把手，肯定也是同样的情况。

三、投资虚拟货币靠谱吗？

如果你真的想报仇，那就别&#039；不要投资虚拟货币。。你可能听过很多投资虚
拟货币一夜暴富的神话，但我相信这样的神话与你无关。虚拟货币没有信用背书，
也就是说如果大家对它失去信心，那么它就没有任何作用。，也不能在市场上流通
。在这样的情况下，你还能相信把自己的血汗钱投入这些虚拟货币吗？俗话说投资
有风险，入行需谨慎。任何投资都是需要考虑的，风险太好，不能只看回报。

事实上，虚拟货币受到越来越多人的追捧，越来越多的人想要投资虚拟货币，虚拟
货币的崛起势头越来越猛。

比如比特币，比如dogecoin，dogecoin，其实很多人都喜欢。而且有很多人想投
资。Dogecoin十天暴涨450%。dogecoin值得投资吗？其实，我不&#039；我认
为dogecoin不值得投资。不值得的原因主要有三点：

第一，dogecoin的崛起可能只是一个虚假的现象。

其实在我看来，我觉得dogecoin真的不值得投资。因为我觉得dogecoin的价值上
升很可能只是一个伪现象。如果现在投资，很可能无法有更高的回报。这也可能导
致我们无法获得更多的资本。我觉得我们需要理性，也需要注意自己的行为。我们
需要让自己远离投资。

第二，dogecoin可能会给我们造成更大的损失。

在我看来，dogecoin很可能会给我们造成更大的损失，因为我不&#039；t认为do
gecoin其实可以有更高的价值，而dogecoin之所以会涨价，也是因为如果我们投
资的话，背后有人故意炒作。，很可能会导致我们的严重损失，而且还会&#039；
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不要让我们有更多的财富积累。

第三，dogecoin的值不稳定。

当然我觉得dogecoin真的不值得我们投资。因为我觉得dogecoin的值其实很不稳
定。就像比特币一样，比特币也是一种非常不稳定的虚拟货币。如果我们投资，很
可能会导致我们被市场左右，也可能会让我们赚不到更多的钱。这实际上会像割韭
菜一样把我们的钱都割了。

以上文章内容是我的看法。你有什么想法吗？

以上文章内容均为&quotdogecoin让我赚了一千万元&quot和&quotdogecoin让
我赚了一亿元&quot。
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